

NEWS

**Erfolgreiche Promotion von Udo Grabmeier zum Dr.-Ing.**

125 Jahren akademischer Geschichte: Die Tradition der Hochschule Aalen verbindet sich mit moderner Forschung an der Technischen Universität Berlin.

AALEN Am 14. Oktober 2024 verteidigte Udo Grabmeier im Fachgebiet Polymerwerkstoffe und -technologien an der Fakultät III - Prozesswissenschaften der Technischen Universität Berlin (TUB) erfolgreich seine Dissertation „Material- und Verarbeitungseigenschaften von vernetzten Polyamid-Reyclaten“. Das Thema besitzt hohe Aktualität und Bedeutung für die stoffliche Wiederverwertung von technischen Leichtbauwerkstoffen, insbesondere bei hochwertigen Fahrzeugteilen aus Kunststoffen im Automobilbau. In seiner öffentlichen Verteidigung konnte Udo Grabmeier das Gutachtergremium bestehend aus den Professoren Auhl (TU Berlin), Leyrer und Walcher beide von der Hochschule Aalen von seinen wissenschaftlichen Ergebnissen und Leistungen entsprechend überzeugen. Udo Grabmeier absolvierte zuvor an der Hochschule Aalen sein Bachelorstudium der Kunststofftechnik und im Anschluss sein Masterstudium in Polymer Technology (PTC). Mit nunmehr fast auf den Tag genau 125 Jahren nach der allerersten Promotion zum Dr.-Ing., die am 11.10.1899 in Deutschland an der TUB auch für Ingenieure vergeben wurde, war er nach langem der erste Absolvent wieder von HS Aalen, der dort - wie auch bereits zuvor schon sein Betreuer Prof. Leyrer - in diesem Fachgebiet promovierte. Wir gratulieren Dr.- Ing. Udo Grabmeier herzlich und wünschen ihm für seine weitere Karriere alles Gute mit weiterhin viel Erfolg.

Foto: Udo Grabmeier (mitte links) und Prof. Dr. rer. nat. Tobias Walcher (rechts) nach der erfolgreichen Verteidigung der Dissertation.

Foto: © Privat